

## Seltsame Programmabstürze, oft direkt nach dem Start

18.05.2024 13:21:51

FAQ-Artikel-Ausdruck

<b>Kategorie:</b>	RRZE: HPC	<b>Bewertungen:</b>	0
<b>Status:</b>	öffentlich (Alle)	<b>Ergebnis:</b>	0.00 %
<b>Sprache:</b>	de	<b>Letzte Aktualisierung:</b>	17:31:23 - 19.02.2009

### Symptom (öffentlich)

### Problem (öffentlich)

Seltsame Programmabstürze, oft direkt nach dem Start

### Lösung (öffentlich)

Dies liegt häufig an zu niedrig gesetzten Shell-Limits, oft für die Stackgröße. In der (t)csh hilft dann `limit stack unlimited`, in ksh und bash `ulimit -s unlimited`. Einen Überblick über alle Limits bekommt man mittels `limit` bzw. `ulimit -a`.

Es ist zu beachten, dass diese Limits Shell-lokal sind, d.h. alle Einstellungen sind an die aktuelle Shell-Instanz gebunden (werden allerdings an Tochter-Shells weitergegeben).